



DAS HÄNDEL EXPERIMENT

KOMPO- NIEREN UND MIT- MACHEN

Ein ARD-Konzert macht Schule

Wir laden bundesweit Schulklassen

AB DER 5. KLASSE ein,

inspiriert von G. F. Händel im
Unterricht zu komponieren.

Die spannendsten **MUSIKSTÜCKE**

stellt das MDR-Sinfonieorchester

live beim großen **FINALKONZERT**

in Radio, Fernsehen und Web vor.



DAS HÄNDEL EXPERIMENT

Schulklassen schreiben ein Musikstück und reichen es einer Jury ein. Dabei können sie sich an einer freien Komposition zum Thema Wasser ausprobieren oder sich mithilfe eines modernen, intuitiv nutzbaren Musikprogrammes an ein Rondo wagen.

Die Software steht kostenlos zur Verfügung, spezielle Video-Tutorials begleiten den Weg bis zum fertigen Musikstück. Auch gibt es Unterrichtsmaterial zu Georg Friedrich Händel, unterteilt in Lehr- und Lernmaterial.

Eine Jury wählt drei der kreativsten Ideen aus und stellt den Klassen professionelle Arrangeure an die Seite, um die Stücke reif für die Bühne zu machen. Beim großen Finale am 3.5.2018 in Halle/S. erleben die Finalisten vor Ort, wie ihre Kompositionen neben berühmten Werken Händels, aufgeführt vom MDR-Sinfonieorchester, klingen. Das Konzert wird live im Radio und im Fernsehen übertragen.

Alle Informationen gibt es auf **haendel-experiment.de**.
Bei Interesse schreiben Sie bitte eine Nachricht an **haendel@mdr.de**.